



Entre las actividades de las que disfrutaron todos los asistentes, figuran un torneo de radio control, un torneo de Magic, y un torneo de futbol chapas y tenis de mesa, concursos en la Wii y Play Gigante de Sing Stars y Guitar Hero... y multitud de actividades más propuestas por las entidades participantes.



Además de la degustación de dulces navideños, realizados por los chicos y chicas del taller de cocina de Alcazul, se realizó un concurso de migas, tradicional plato manchego, y el concurso de graffitis.

A todo ello se sumo a lo largo de todo el día sucesivas charlas coloquio sobre sexualidad, Aromaterapia, Aproximación a la guitarra eléctrica, el programa Juventud en Acción, y Vivienda Joven, siendo los encargados de desarrollarlas, las chicas de Salud Joven, la Asociación Alma, el taller de guitarra de Alcazul, el Instituto de la Juventud de Castilla la Mancha y el Centro de Información Juvenil, respectivamente.

Pasadas las seis de la tarde, y tras los actos de entrega de premios a los ganadores de las diferentes actividades y la realización del sorteo entre los que participaron completando sus cartillas de su paso por todos los stands, se dio paso a la clausura de estos primeros Encuentros Juveniles de Manzanara.

